

Más de 400 menores visitan el Museo Etnológico con La Llave de Elda

27/02/2025



Más de 400 alumnos han participado | Marta Maestre.

La Concejalía de Patrimonio Histórico ha organizado del **26 al 28 de febrero** una nueva edición de La Llave de Elda. Alrededor de 400 estudiantes de diferentes centros escolares de Elda y Petrer han podido visitar espacios emblemáticos de la ciudad, entre ellos el recién inaugurado Museo Etnológico.

El edil del área, **Iñaki Pérez**, ha afirmado que “se trata

de un evento con alto impacto educativo y cultural que enriquece la formación académica y que también refuerza la conexión de los jóvenes con el patrimonio cultural de Elda”.

El alumnado de Secundaria y Bachillerato ha podido disfrutar de la obra "Ñaque", que hace un recorrido desde la Edad Media hasta el Barroco, es decir, el Siglo de Oro.